

C'est avec un grand chagrin que la famille et les amis de

# **Mademoiselle Renée GRIS**

font part de son décès survenu le 3 septembre 2017.

La messe d'adieu aura lieu en l'église du Sacré-Cœur, à Lausanne, le vendredi 8 septembre à 11 heures.

La nièce de Renée remercie l'ensemble du personnel du CMS de Cour à Lausanne ainsi que l'EMS des Rosiers à Blonay et les urgentistes de l'hôpital des samaritains de Vevey pour leurs bons soins et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.